

**Jésus de Noël, Jésus de toujours !**

Jésus insiste pour se soumettre au rituel de conversion proposé par Jean le Baptiste à tous les membres du peuple de Dieu. Il confirme ainsi la solidarité du Fils de Dieu avec nous. Il nous ouvre toutes grandes les portes de la maison et de la famille de Dieu.

**CÉLÉBRATIONS EUCHARISTIQUES**

SAM 10 janv.	19 h		Pour nos filleuls et filleules – <i>Marcel et Yolande</i> Pour mon frère décédé – <i>Jacques St-Cyr</i>
DIM 11 janv.	10 h	   	Pour Norbert Kingsley – <i>son épouse Jeannine</i> Clément Beaubien- <i>Henriette Beaubien</i> Jean-Claude Lefebvre - <i>Henriette Beaubien</i> Pour les paroissiens et les paroissiennes (pro populo)
LUN 12 janv.	9 h		<b>Pas reçu d'intention</b>
MAR 13 janv.	9 h		Denise Cloutier – <i>Diane Dubois</i>
MER 14 janv.	9 h		L'anniversaire de décès de Léona Ducharme - <i>sa fille, Noëlla Poitras</i>
JEU 15 janv.	9 h		Pour Joséphine St-Germain – <i>Henry et Patricia St Germain</i>
VEN 16 janv.	9 h		Luc Houle – <i>Sa sœur, Jacqueline Bernard</i>
SAM 17 janv.	19 h		<b>Pas reçu d'intention</b>
DIM 18 janv.	10 h	 	George Marion - <i>Normand et Patsy Fournier</i> Pour les paroissiens et les paroissiennes (pro populo)

**ANNONCES DE LA SEMAINE****Delta Bingo**

Val Caron

Prochaine session  
pour la paroisse :mardi 20 janvier 2026 à 13 h 30  
*Bonne chance !***LAMPE DU SANCTUAIRE**

Semaine du 11 janvier 2026

Pour : Pour la santé de son  
épouse ❤️

De : Fernand Gascon

**Le Rendez-vous  
de Vallée-Est****BRUNCH****DIMANCHE 19 JANVIER À 10 H 30**

Voir l'affiche sur les babillards.

**Offrande d'une  
intention  
de messe 15 \$**En ce moment, il y a un  
**manque d'intention à  
désigner aux messes sur semaine.**

Pour offrir une intention, il suffit d'utiliser les enveloppes « Intention de messe » disponibles aux entrées de l'église. Vous pouvez payer soit par chèque « Paroisse St-Jacques » ou en argent comptant.

**Réunion générale mensuelle**  
dimanche 12 janvier 2025 à 14 h**BON  
DIMANCHE  
ET  
RESTEZ AU  
CHAUD !**

# Le baptême de notre Seigneur

Année liturgique - A -

11 janvier 2026 - St-Jacques, Hanmer

Isaïe 42, 1-4.6-7 Psaume 22 Acte 10, 34-38, Matthieu 3, 13-17

Chers frères et sœurs, nous célébrons aujourd’hui dans l’Église universelle la solennité du Baptême du Seigneur qui clôture le temps de Noël. Nous amorcerons les dimanches du temps ordinaire à partir de lundi.

Le baptême de Jésus, nous rappelle une étape décisive de la manifestation de Jésus Christ au monde comme Dieu. En effet, 30 ans de vie silencieuse du Messie ont fini par faire de lui un humain comme tous les autres hommes. Les événements de la naissance du Messie sont loin dans les cœurs et les esprits. Aussi le baptême de Jésus met fin à cette phase silencieuse de sa vie et il inaugure la nouvelle période de sa vie publique : l’annonce de la bonne nouvelle.

Je voudrais proposer pour notre méditation, l’attitude et de Jean et de Jésus : une attitude empreinte d’humilité.

Jésus qui est Dieu et Fils bien aimé de son père, se dirige humblement vers Jean Baptiste, pour se faire baptiser. Or nous savons que le baptême de Jean est celui de la conversion. C’est à juste titre que quelques questions surgissent en notre esprit : Jésus, fils de Dieu et Dieu lui-même, avait-il besoin de se faire baptiser par Jean un humain ? Fut-il envoyé de Dieu ? Dieu peut-il pécher ?

Jésus n’a pas fait semblant de vivre la vie de ses contemporains : circoncision, pèlerinage, pleurs devant la mort de Lazare, repas aux noces de Cana, ovation populaire, flagellation, crucifiement, ensevelissement. Il a vécu toutes ces choses pleinement et entièrement. Et la leçon que nous, chrétiens et chrétiennes, devons retenir est que notre être de baptisé ne doit pas nous soustraire des activités de la vie de ce monde. Nous devons être en mesure de participer à cette vie, à tout ce qui se fait en ayant en mémoire que notre agir doit influencer positivement toutes les décisions qui seront prises et de refuser de dire que ce n'est pas notre affaire

ou que les autres vont s'en charger. NON, c'est notre affaire.

Regardons à présent vers l’humilité de Jean Baptiste. « *C'est moi qui ai besoin d'être baptisé par toi, et c'est toi qui viens à moi !* ». À cause de sa prêche, Jean attire des foules considérables en Israël. À sa place beaucoup de personnes seraient flattées ou même enivrées par un tel succès. Pourtant Jean-Baptiste garde la tête froide et se contente de ce pourquoi il est envoyé c'est-à-dire préparer les cœurs des hommes et des femmes à accueillir le Christ, le Messie.

C'est là, la deuxième leçon que nous pouvons en tirer. Quand une personne est totalement orientée vers Dieu, elle désire éliminer de sa vie personnelle tout ce qui est vanité et opinion exagérée d’elle-même. Cette personne reconnaît que les dons viennent de Dieu qui les accorde à qui il veut et qu'ils sont destinés au service du royaume.

Seigneur, nous tes enfants nés de l'eau et de l'Esprit, gardes-nous fidèles à notre vocation de baptisés. Accorde-nous de vivre dans l’humilité. Ce que chacun et chacune de nous a reçu comme don de ta grâce, qu'il le mette au service des uns et des autres, ses frères et sœurs ainsi tu recevras la gloire par Jésus Christ à qui appartiennent la puissance et l'honneur pour les siècles des siècles Amen.

Votre frère en Jésus Christ, Basile Agré

